

cárcel después de una vida entera en la práctica en realidad al servicio de la contrarrevolución. Una contrarrevolución cuya consecuencia es el actual desangramiento de la humanidad para satisfacer a las necesidades de la economía.

Hoy que los supervivientes de la huelga de Vitoria son calificados como “patriotas” pero en vasco, algo demencial. La contestación social, los saqueos de bienes de primera necesidad y la revuelta proletaria en Euskadi son responsabilidad de los patriotas, según el alcalde de Bilbao. Así que si quieren tener poltronas para poder gestionar el desastre capitalista en Euskadi ya saben lo que tienen que hacer, reprimir a los revoltosos en nombre de la benevolente ETA y de la patria vasca. Igual que reprimieron durante todos estos años al que no honrraba suficientemente a la patria, el que se mueva no sale en la foto.

El desalojo de Kukucha de un acto de fuerza y provocación para pedir la adhesión de los patriotas de izquierda puede pasar a ser el comienzo de una nueva etapa de lucha proletaria autónoma. Todas las minorías revolucionarias del mundo esperan que sea así.



SU CAPITAL

Nº 15

BOLETIN DE DIFUSIÓN ANTICAPITALISTA



Editorial



Ya no va más, la economía ha llegado a tal punto que solo puede ofrecer exterminios, democráticos autoritarios o autoritarios democráticos, según el caso, a las distintas mercancías humanas sobrantes, resultado de ese proceso económico llamado progreso, de las fuerzas productivas. Ha llegado a tal callejón sin salida esta economía eterna y universal, según sus teólogos, que ya no puede ofrecer nada nuevo, ni nada que no sea miseria y violencia represiva indiscriminada. Esto último es lo más espectacular que puede ofrecer. Los mercados están preocupados imponen, por doquier, más miseria, mas represión, mas muerte... bien harían en preocuparse en como matar en masa a sus enemigos mortales los humanos. Es muy significativo que en el estado heredero del imperialismo católico (español) los ministros de la guerra interior y exterior sean los únicos candidatos posibles de la socialdemocracia.

Al final Rubalcaeda, el viejo represor del ministerio de la guerra interior, el viejo timador histórico. Ese miembro de la socialdemocracia cristiana y/o liberal conservador. Resulta que quiere seguir viviendo de la misma mierda de la que ha vivido toda la vida, de la manipulación emocional con temas izquierdistas, de la tradición viejuna pseudo obrerista de votar a una marca registrada izquierdista con solera. Bochornoso, infame e incalificable pero perfectamente comprensible.

Las patrañas de los Estados socialistas del capital revientan por todos los lugares, al mismo tiempo que los demócratas se ven obligados a servirse de las viejas recetas tanto democráticas como medievales, guillotina y espadón (bomba de racimo o garrote y machete). Todas las ideologías burguesas hacen aguas y los funcionarios del Estado aquí y allá insultan a sus víctimas cuando no se dejan masacrar en paz social, antes de masacrarlas con la guerra abierta por mano de sus milicos demócratas, autócratas, socialistas, católicos o islamistas. Todos al servicio de la democrática economía burguesa.

En Bolivia la socialista, en todo el Magreb y oriente Medio, Marruecos, en Argelia, Túnez, Egipto, Libia, Yemen, Siria, los medievales países del golfo, el sangrientamente democrático Irak, en las democráticas Grecia, Francia, la democracia gerontoputera Italiana, en la vieja democracia inglesa, el Chile del milagro de mercado y hasta en el antiguo Estado nacional y socialista sionista las guerra de clases estalla. Se abre camino como el agua, a veces por grietas, inunda pacíficamente calles o se convierte en un torrente incontenible (de criminales, terroristas, islamistas, imperialistas, el insulto que toque en cada momento). En la península ibérica su expresión más famoseta comienza el 15 de Mayo, aunque en cuanto aborto teórico izquierdista el 15M sea una mierda, en la practica puede llegar ha acojonar, molestar e incluso indignar a políticos, banqueros y policías de distintas especialidades. Que no es poco.

programa invariante del proletariado, guiarse por él y trasmitirlo fuera de su ámbito local. La propaganda burguesa, las maniobras de la socialdemocracia vasca unida a las propias debilidades del proletariado en los 70 que abrazaba un Leninismo blanquista (la FE por la conspiración armada) facilitaron la canalización del proletariado en la zona histórica de antigua lengua euskera.

Se consiguió con una combinación de exterminio selectivo, confusiones ideológicas del proletariado y promoción de cierta facción socialdemócrata armada que los proletarios de origen andaluz quedaran aislados de otros proletarios andaluces. Todo empezó con la represión de la huelga de Vitoria y terminó con una especie de huelga general patriótica contra los incontrollados en 1983. Donde la socialdemocracia patriótica leninista se solidarizaba con los cuadros dirigentes criminales de un partido liberal con nombre socialdemócrata. En esa ocasión comenzó lo que se puede llamar una ofensiva de los patriotas contra los antipatriotas, comenzó una guerra contra el proletariado para hacer posible la guerra interburguesa, que no es más que guerra contra el proletariado indirecta por muy selectiva que sea. Se llamó a la moderación del proletariado en los conflictos sociales, se pidió la delegación en favor de los profesionales de la violencia revolucionaria, al respeto a los infames políticos del PSOE (hasta nueva orden), ha aborrecer los supuestos amargos frutos de la insurrección proletaria de masas, a condenar a los irresponsables magnicidas, a pedir la participación política en las elecciones parlamentarias y abrazar las delirantes teorías burguesas del reformismo parlamentario combinado con el armado. El comunicado de ETA en su órgano de expresión nº9 de 1983 es la materialización oficial de ese discurso. Un potaje leninista sin desperdicio, consistente en la reedición de la teoría maoísta y socialdemócrata en general de las fases de desarrollo de las condiciones necesarias para el socialismo. Tareas democrático-burguesas, desarrollo del capitalismo nacional vasco, revolución burguesa nacional, público menosprecio del internacionalismo proletario y hasta de las formas típicas de la violencia revolucionaria proletaria. El proletariado lejos de rechazar este potaje burgués y quemar el comunicado de ETA se dedicó a verlas venir en general, mientras que algunas minorías estaban siendo exterminadas con la convivencia de ETA. Para hacer lo siguiente, instaurar la paz social entre las clases en Euskadi por el amor a la patria materializado en el frente de Liberación nacional, con un poco de ayuda de los patronos a través del PNV. Así los propios empresarios pagaron a ETA para que los defendiera de la chusma incontrollada (del proletariado antipatriota), para que pusieran fin a los correctivos a capataces y patronos. Todo prácticamente todo en el Estado en la finca española se adecuó para que ETA fuera el gestor del movimiento obrero vasco (triunfando donde fracaso el PCE), para que evitara insurrecciones durante las inacabables reconversiones industriales que en el país vasco no fueron tan pocas y hacer un cortafuegos de la contestación social. La propaganda hizo el resto, y ahora un niño africano rompiendo un cristal, si esta en el país vasco, es un patriota vasco callejero.

Hoy que el desastre capitalista arrastra hacia el hambre y la miseria "negra" a todos los proletarios para salvar al capitalismo cueste lo que cueste. Hoy la socialdemocracia armada que no tuvo jamás la dignidad de considerar compañeros a los proletarios encarcelados por culpa de la opresión de clase y ni siquiera mostró solidaridad hacia ellos cuando los vieron reventados a palos por los esbirros del Estado burgués. Ahora piden moderación, mesura, ausencia de rebeldía total y absoluta, arrepentimiento de cualquier acción violenta que no sea realizada por el Estado. Piden a los chavales condenados por terrorismo, pillados en el país vasco con gasolina, que se plieguen a la disciplina militarista cuartelera para dar el parabién a los burgueses que gestionan el desastre capitalista en la finca española. Todo para salir de la

policías se quejan de la violencia verbal de los participantes del 15M pero lo que realmente les molesta es enfrentarse día sí y día también con lo que son, los perros de caza de la clase dominante. Y día tras día que la gente vea lo que son. Eso es peligroso para la paz social, **la gente se olvida de cualquier cosa menos de lo que está viendo todos los días**. El sabotaje a la economía también se puede considerar violencia. Toda manifestación en verano en la finca turística España es violencia contra la economía nacional. Tocarle los cojones a un político profesional egocéntrico de derechas o izquierdas es provocar la violencia, pero a niveles insospechados. Imaginémonos que un piquete del 15M escracha, abuchea, a un político que va o viene de un puticlub hasta el culo de farlopa (cocaína).

El ciudadanía culpable más directo de las debilidades del 15M sufre unas contradicciones similares. Se permite que cualquier persona hable en las asambleas, políticos profesionales, gente que repite el monólogo del poder, otros que hablan sobre incoherencias propias de enfermo mental o dicen las típicas burradas de la extrema izquierda nacional. Todos los puntos de vista son respetables hasta caer en el ridículo. Pero es la ideología que permitió que las asambleas fueran abiertas y no de delegados. Quizás porque algunos izquierdistas modernos muy vistos, ya tenían bien pensado como manipularían las asambleas o por que el ciudadanía es la materialización ideológica del cuento burgués del fin de la guerra de clases, no se intentó suprimir del todo las asambleas decisorias. Pero ante las crecientes dificultades para imponer las distintas concepciones ideológicas burguesas los elementos descontrolados (ciudadanos) de la burguesía y los izquierdistas van renegando cada vez más de las asambleas en la práctica sustituyéndolas por comisiones temáticas o las asambleas informativas.

Sobre la violencia y la contrarrevolución violenta. El caso de Euskadi

El contundentemente virulento desalojo de la casa okupada de Kukucha en Bilbao y la represión milica con mano de hierro contra los que intentaban impedirlo e impedir el consiguiente derribo del edificio el miércoles 21 y 23 de septiembre vuelve a dejar las cosas en su sitio para cualquier buen entendedor. Todo el barrio de Recalde reprimido, cerrado bajo ley marcial para que un señor pueda vender pisos, se supone que semifinanciados por la administración a precios sociales, porque la vivienda libre no se vende. Todos los partidos condenando la violencia de los cabezones ensangrentados en las sentadas que se golpeaban una y otra vez contra las porras de los y las policías vascos y vascas. El alcalde pidiendo amenazantemente que la izquierda patriótica le ayude a machacar a los okupas y al barrio de Recalde, que condene la violencia anarquista si la hay, que condene el comunismo y la anarquía de paso. Todo da una idea de lo que será Euskadi Marca Registrada con la ETA democrática controlando la escena. Mucho nos tememos todas las minorías proletarias que se reeditara el “espíritu de Ermua” del 83 multiplicado por 10.

Es precisamente en los 80 cuando nace realmente el mito y la estética de ETA. El control social de ETA en los barrios proletarios de las ciudades vascas es la consecuencia de la derrota del proletariado en la finca española a todos los niveles en los años 70 y 80. A la par que la derrota militar (huelga general de Vitoria de 1976), al estilo de la represión en Israel y los países árabes, se unió la confusión ideológica del proletariado, lo único que podía afianzar la derrota militar. Quizá lo más decisivo para que ETA fuera lo que fue, son las carencias programáticas del proletariado. El proletariado en Euskadi no aceptó la patraña de la transición, ni las diversas ideologías burguesas que crecían al calor del parlamentarismo. Pero fue incapaz de expresar el

Algunas aclaraciones gramaticales, sobre conceptos tocados en este número...

Lucha de clases: Independientemente de que los explotados (proletarios) sean más o menos conscientes de sus intereses de clase. La burguesía si que es consciente en todo momento, aunque sea de forma mecánica, de los intereses de su clase. Ejerce la guerra unilateral contra todo explotado desechado que pueda reafirmarse potencialmente como proletario. La guerra de clases o la lucha de clases existen independientemente del nivel de conciencia del proletariado. Puede estar en una fase de contrarrevolución permanente de forma indefinida pero tarde o temprano el proletariado vuelve a reconstruirse casi inconscientemente, muchas veces desde cero. Las propias condiciones de explotación que crea la burguesía con sus decisiones en pro de la supervivencia de la economía capitalista empujan al proletariado aunque sea reticente ha retomar la lucha. El sistema capitalista crea las propias fuerzas que lo destruyen.

Proletariado: Nuevamente reiteramos, el proletariado es la clase social que sostiene el sistema de producción reproduciéndolo material e ideológicamente, cuando se niega como clase. Pero es por otra parte el único verdugo potencial del sistema de producción mercantil. Cuando esta en su fase de afirmación de clase constituye en si por su acción y negación del mundo burgués el partido del proletariado, el partido por el comunismo.

El comunismo: Es un movimiento que busca suprimir las condiciones sociales y económicas existentes que han llevado a la creación de la sociedad mercantil. Su principal objetivo es negar definitivamente las clases sociales hacer desaparecer la explotación, al proletariado, no perpetuar la explotación cambiando las formas políticas y dejando intacta la organización social

Chusma: Frase popularizada por el actual presidente de la republica francesa, Nicolás Sarkozy, cuando era ministro del interior. Refiriéndose a los revoltosos de los suburbios infra obreros de los alrededores de las ciudades francesas. Su supuesto trato despectivo tiene una connotación histórica inequívoca en Francia. Los defensores del estado burgués calificaron de chusma a los participantes de la comuna de París en 1871. No hay negociación posible con la chusma.

Medios de comunicación: Servirá este ejemplo muy clarificador sobre los autodenominados “medios de comunicación”. En Argelia la consigna “PODER ASESINO” es repetida desde hace décadas por los proletarios, que no dudan en llamarse así, para referirse al Estado y su aparato terrorista como enemigo a destruir. Y se refieren al estado en su conjunto, a todos los integrantes del estado burgués a todos los que participan del PODER no solamente un gobierno u otro. En Argelia no solamente se grita esta consigna contra la facción burguesa gubernamental sino que también igualmente contra sus recambios burgueses incluidos socialdemócratas de todo pelaje... trotskistas. Pues bien, un equipo de la televisión francesa acude a cubrir manifestaciones, de esta primavera árabe, en Argelia. Y cuando filma y/o graba el audio, y en el mismo momento que el proletariado esta gritando en FRANCES, “PODER ASESINO”, los periodistas no pueden más que “traducir” esa consigna TAMBIEN EN FRANCÉS por “GOBIERNO ASESINO” y comentar “están pidiendo la renuncia de Buteflika, luchan por la democracia...” Los periodistas como integrantes de ese mismo PODER intentan, como siempre y con total cinismo, transformar las consignas de clase y lucha de clase en lucha interburguesa.

Y llegó el día de la venganza. Londres y toda Inglaterra entre el 7 y el 11 de Agosto

Todo comienza como de costumbre con el típico accidente policial. La policía de Londres acribilla a tiros a un vecino de Tottenham, joven y negro, aduciendo que iba armado y disparó a la policía. El arma apareció por allí pero no había señal alguna de que el hombre de 29 años la hubiera cogido o que se hubiera disparado en mucho tiempo, simplemente la policía la hizo aparecer. La siguiente manifestación convocada para el sábado 7 de agosto en protesta por el asesinato policial tenía toda la pinta de que terminaría en carga policial. La policía no tuvo ningún reparo en utilizar la violencia extrema cuando llegó a la comisaría del distrito. Lo que supuso la reproducción de algunos disturbios en calles cercanas. Nada nuevo en los suburbios de la zona metropolitana de Londres. Pero los disturbios no fueron sofocados del todo en la tarde del sábado, y las calles de madrugada se llenaron de encapuchados. La policía encargada de la paz de los cementerios en Tottenham decidió emplearse a fondo lo que les costo algún disgusto. El barrio de Tottenham tras los primeros choques con la policía quedó fuera de control, dos coches de la policía, un autobús de dos pisos, varios vehículos más estaban en llamas, varios comercios fueron saqueados, se informó de más de media docena de policías heridos. Los cócteles molotov caían aquí y allá, un gran establecimiento comercial que ocupaba una manzana entera quedó calcinado y derribado, quedando solo la fachada. Se trataba de una centenaria mueblería en la que los vecinos de Tottenham no podían comprar nada.

A la mañana siguiente las autoridades llamaban a la vuelta a la normalidad. Pero la historia siguió su curso obstinadamente a pesar de los deseos de la burguesía. El domingo se fue convirtiendo en una pesadilla para los policías. Fue como si hubieran viajado en el tiempo hasta el verano de 1981. Como entonces en todos los barrios de negros o de proletarios en general de Londres se registraron disturbios, en las zonas comerciales saqueos y barricadas por



doquier. La represión del día anterior no había surtido el efecto deseado, todo se descontrolaba, los disturbios se extendieron a todas las ciudades y barrios proletarios de Inglaterra. La madrugada del Domingo al Lunes fue un momento álgido del estallido de furia. A pesar de la propaganda burguesa que calificaba a los “criminales” de pandillas descerebradas de saqueadores, algunos objetivos fueron cuidadosamente seleccionados y atacados. Fueron saqueadas ferreterías para conseguir material de guerra urbana, algunos establecimientos atacados eran de primer orden. El almacén central de Sony en Inglaterra, a las afueras de Londres, y el más grande de Europa fue consumido por las llamas completamente. Si los daños en Tottenham la primera noche fueron de 115 millones de euros, en la segunda muy superiores. La movilización generalizada de la policía fuera de servicio llegó tarde para frenar los saqueos en horario comercial del lunes. Birmingham, Liverpool o Nottingham fueron escenario de saqueos en las zonas comerciales e incendios. Negro, blanco, jóvenes, viejos, parados y ocupados, mujeres, todos se unieron a la fiesta. El martes continuarían las algaradas diurnas y las batallas nocturnas incluso a tiro limpio por numerosos barrios.

que de la ley electoral o para que hubiera más juzgados de anticorrupción. Lo de los tres puntos fue un potaje cocinado entre políticos modernetes y periodistas. Un aborto de la izquierda del Capital más. La mayor parte de la gente iba a las manías para gritar, para desahogarse, incluso en plan catártico, pero sobre todo a gritar que así y aquí no se puede vivir, que ya están hartos de hacer sacrificios por la economía nacional, que quieren vivir con dignidad. Evidentemente unos eran más vehementes que otros, pues todo el mundo no está en la misma situación, no es lo mismo un ingeniero (mano de obra barata cualificada) que todavía cree en la mano invisible del Capital, que un señor de 50 y tantos que ya ha visto todo en cuestión de izquierdismo y de humillaciones laborales. Por tanto se produce con cada manifestación un nuevo asalto en el combate entre las posiciones pequeño burguesas y los proletas hasta los cojones de miseria negra, entre los izquierdistas de nuevo o viejo cuño y las minorías proletarias con sus distintos estadios de conciencia política.

Lo de la democracia directa, el ciudadanía, el pacifismo, la legalidad, la desobediencia civil, el internacionalismo... hasta lo de fijar objetivos fueron puntos en los que se expresó y se expresa el enfrentamiento entre los pastores del 15M y las ovejas descarriadas del 15M. Incluso en términos de relación dialéctica entre discurso teórico y accionar práctico. Lo del esfuerzo por parte de los representantes de los partidos por canalizar electoralmente el 15 M hacia la reforma electoral (IU e UPD) o pedir el voto del mal muy malo menos malo (PSOE) es un ejemplo de que la manipulación existe pero topan con dificultades. Sus grandes esfuerzos teorizadores en las asambleas chocaron con la realidad. En la práctica lo que ha provocado el 15M es una campaña de obstaculización de los desalojos de los desahuciados de sus viviendas por los bancos. En la práctica lo que ha supuesto para los políticos de diverso pelaje al servicio de la dictadura burguesa mercantil es una oleada de incomodidad, en ocasiones una oleada de insultos indiscriminados hacia todos ellos (caso de las ceremonias de formación de los ayuntamientos o parlamentos autonómicos tras las elecciones municipales y autonómicas de Junio), caceroladas, malos ratos e incluso escupitajos en el caso de los izquierdistas parlamentarios más aguerridos perseguidores de la foto y de los votos. Un portavoz del 15M puede decir misa en latín de la izquierda pero otra cosa es controlar a 20.000 personas o más que van a la manía entre otras cosas porque no está convocado por los sindicatos y partidos de la izquierda. Por otra parte ha provocado una oleada internacional de protestas ciudadanistas, que piden el fin de los síntomas de la miseria pero sin erradicar las causas de la miseria. Es el caso de las protestas pidiendo justicia social y el fin de la pauperización de “los iguales soldados ciudadanos” en el Estado nacional y antaño socialista israelí. Hasta las ventas de motos con relación a las nuevas tecnologías suscitan un profundo desacuerdo entre cualquier izquierdista modernete, de Democracia Real Ya (por ejemplo) y cualquiera que entra a las asambleas abiertas, da la cifra de su salario de hambre y espeta que la democracia en tiempo real gracias a las nuevas tecnologías es una gilipollez para pijos.

Lo del ciudadanía y el pacifismo son dos de las ideologías burguesas que más han penetrado en los miembros del movimiento en general. Nadie se atreve a cuestionar la ideología pacifista y el ciudadanía en general (algunas minorías revolucionarias plantan batalla). Las diferencias surgen en la práctica, la mayor parte de las veces. Mientras que los izquierdistas y elementos incontrolados de la burguesía califican de violencia cualquier cosa desde hablar alto a mirar mal. Otros en la práctica violentan la ley sistemáticamente. De hecho el 15M se ha hecho famoso por el mundo entero por que ha violentado la ley democrática electoral. Ha practicado la desobediencia civil, esto ha provocado una y otra vez la violencia policial. Los

Todas estas cosas son parte del futuro prometedor de ESPAÑA y los ESPAÑOLES con los que tanto se llenan la boca los patriotas católicos profesionales del PP por poner un ejemplo. Y en este contexto hay que valorar el fenómeno del 15M. Nacido en la manifestación convocada por distintas agrupaciones el 15 de Mayo de 2011.

Convocada por los ciber activistas de Anonymous, asociaciones de diverso pelaje, los modernos de Democracia Real Ya... entre muchos otros grupos. Para responder de una vez a la misma mierda de siempre sin depender de los mismos mierdas de siempre.

Tras el 15 de Mayo en la península ibérica

El fenómeno de la súper nueva vieja izquierda indignada y la reafirmación de los intereses del proletariado al interior de la oleada de protestas.

Durante un cierto tiempo a partir de la ciudadana manifestación del 15 de Mayo de 2011 se produjo una oleada de protestas, aunque más débiles que en otros lugares, que expresaron por fin el descontento proletario con la dictadura del capital en la finca española. Incluso los medios de desinformación burguesa hablaban de lo que calificaban como un movimiento pacífico que traspasaba fronteras. Todo gracias en parte a que una serie de izquierdistas de nueva hornada se colocaban como portavoces de algo que a todas luces superaba sus estrechas miras de políticos burgueses. Esto se ha podido comprobar con la maduración del movimiento y la progresiva clarificación de las posiciones burguesas y proletarias dentro del 15M. Mientras que les convenía, los burgueses dueños de los “medios” permitieron la propagación del movimiento, cuando este ya no se centraba en demandas políticas inofensivas sino que exigía la satisfacción de las necesidades humanas, como en los países árabes, la cosa se enfrió (de momento) hasta helarse. En cuestión de unos meses los medios pasaron de hacer entrevistas a sociólogos progres, a transmitir pronunciamientos de los jefes de los sindicatos policiales pidiendo mano dura. Pasaron de dar informaciones sobre emigrados, de la mano de obra barata cualificada, que se sumaban al 15M en lugares remotos a dar noticias sobre investigaciones judiciales del TOP (Tribunal de Orden Público) moderno, la Audiencia Nacional, contra el 15M, contra el proletariado, por atentado a las instituciones del Estado.

Es evidente que durante todos estos meses en el trascurso de este fenómeno se agolparon contradicciones, intentos organizados y masivos de manipulación burguesa, otros desorganizados y por qué no expresiones de la lucha de clase. Es evidente que el 15 M podría responder a una necesidad desde el poder de crear una oposición callejera con fuertes debilidades: ciudadanía (respeto por las leyes y la sociedad burguesa), pacifismo, parlamentarismo crítico... para canalizar el inevitable descontento ante la intensificación de la explotación y la miseria en defensa del Capital. Una canalización para ganar tiempo, mientras que la gente protesta pacíficamente la burguesía se prepara para la guerra, mientras que no haya violencia las medidas de intensificación de la explotación no pararan y cuando la haya será débil y fácil de aplastar con decisión. Todo esto puede ser hasta cierto punto verdad, ha habido mucho debate en este aspecto entre minorías proletarias. Pero igualmente es cierto que las posiciones invariables del proletariado se hicieron paso en las asambleas y manifestaciones. De hecho las decenas de miles de personas que salieron a las calles en cada una de las manifestaciones en todas las ciudades de la finca española no lo hicieron para cambiar no se

Los medios de comunicación, y no solo los británicos, se dedicaron a transmitir burradas difamatorias. La actitud de los periodistas, policías y políticos era muy similar a la de los periodistas libios o sus autoridades en los primeros momentos de la sublevación. Negando ambas élites dominantes toda motivación social de los disturbios, siendo ésta la única motivación real. Solo cuando sufres penurias, hambre, humillaciones socio-económico, solo cuando no tienes nada que perder estas dispuesto a ir a por todas. Y ese es el caso en ambos lugares.

En el caso de Londres la culpa no era de “las drogas ni de al Qaeda”, sino de la falta “de disciplina en los colegios y en las casas”. En el caso inglés las televisiones no jaleaban el enfrentamiento civil solamente, jaleaban el enfrentamiento hasta en la esfera familiar para defender al Estado atacado. Los revoltosos, tal y como decía la televisión libia de los suyos no eran “ratas mercenarias”, sino “criminales consumistas”. En el caso de Inglaterra los patrulleros civiles que se enfrentaban a cualquier sospechoso de ser saqueador no eran “mercenarios” solo “ciudadanos”. Ciudadanos pertenecientes a los conocidos como “vigilantes”, grupos de anglosajones de extrema derecha, extremados defensores del Estado, que defendían las calles al grito “Inglaterra, Inglaterra” (y quemaban las casas de los negros). Los incendios de viviendas se repetían en los medios, como los robos a transeúntes, pero no se emitían las palizas policiales ni los nombres de las franquicias transnacionales atacadas (20 tiendas de Vodafone, 25 de Orang, un corte inglés del Reino Unido, un hotel de la cadena Premier en llamas...). Tampoco se retransmitía en realidad cuántas calles de cuántas ciudades y barrios estaban cortadas por las barricadas de los pobladores y cercadas por la policía. Una sola cosa dijeron de verdad los medios de comunicación, los disturbios no se produjeron por los recortes sociales actuales destinados a arrojar a la pobreza a la siempre fácil de sacrificar clase media. La revuelta si acaso tiene su origen en los recortes de la infame Thatcher en los 80, en el miserable trabajo asalariado, en los salarios de hambre habituales del lumpen británico, a la descarada opulencia de los burgueses y sus funcionarios en comparación a la miseria de los que amasan la riqueza de los primeros, al paro endémico y calculado para hacer tragar con los salarios de hambre, en definitiva, a la opresión social de clase muy acentuada en Reino Unido y reforzada últimamente contra los económicamente inviables.

Cinco muertes durante esos días se atribuyeron exclusivamente a los “saqueadores”, y con ellas se intentó agudizar un enfrentamiento inter étnico. Pero la violencia en las palabras de los políticos, los fachas voluntarios, la violencia policial, judicial y mediática no deja lugar a la duda de quiénes son los violentos. El Estado se juega mucho, quiere aplastar cualquier revuelta aunque sea pretendidamente apolítica. Unas 1700 personas fueron detenidas en todo el Reino Unido durante los disturbios, el número de heridos causados por la policía fue incontable. Los juzgados trabajando 24 horas a pleno rendimiento, toda la policía movilizada y en la calle, 16000 policías el Martes y 20000 para el Miércoles 11 de agosto.

Las redadas en los apartamentos miserables donde viven los sospechosos deja todo claro para el que los quiera entender. Decenas de policías



rodean un apartamento minúsculo, y lo ponen patas arriba buscando objetos impropios de tal hábitat miserable: ropa de marca, televisiones de plasma... solo les falta hacerles un lavado de estomago para que vomiten la comida robada. Lo único que cambia con respecto a una redada en "otros lugares" es que a las familias saqueadoras no se las ametralla en el acto por una lavadora o algo así, se pone a los detenidos en la picota de los medios burgueses y en ocasiones se pide que sus familiares los repudien públicamente. Se les quitan los subsidios del Estado y se les condena a trabajos forzosos, perseverando en la costumbre de no darles de comer.

Con todo, los comerciantes asiáticos, los tenderos de los económicamente inviables a pesar de sus patrullas de defensa dieron una visión más acorde con la realidad que los políticos. Algunos pequeños comerciantes a pesar de la consigna oficial de calificar la revuelta de no política aseguran que los numerosos anarquistas se apuntaron a la fiesta "porque se apuntan a todo". Otro comerciante presidente de la asociación de pequeños comerciantes de un barrio dijo que era lógico lo que había pasado "la juventud no tiene trabajo ni esperanzas de encontrarlo, que otra cosa pueden hacer". Algunos encapuchados no solo los dos entrevistados durante la revuelta, puntualizan que quemaban algunos establecimientos para vengarse de sus dueños que no les dieron trabajo, saqueaban por que tenían un hijo pequeño con muchos gastos... y sin trabajo, otros decían abiertamente que fue muy divertido burlarse de la policía y los políticos que solo se ocupan de machacarlos. Solo ahora puedan decir que ya han vivido.

Donde las dan...

Nuevas operaciones de la policía política italiana (DIGOS) el 6 de Abril, aplicando las leyes contra la subversión político-económica.

El miércoles 6 de Abril desde primera hora de la madrugada, las casas de una sesentena de sospechosos habituales de toda Italia fueron tomadas y registradas por agentes de la DIGOS. 27 de ellos resultan investigados, 5 de los cuales se encuentran en prisión por "asociación para delinquir con fines subversivos". En Bolonia se realizaron muchos de los registros y arrestos sobretodo contra los integrantes del espacio de documentación anarquista FUORILUGO, abierto en Boloña en 2006. El FUORILUOGO por descontento, fue desarticulado en la jerga policial, registrado, destruido y sellado. Una semana antes ya se habían desatado los registros y la persecución mediática contra los anarquistas, como chivos expiatorios de todos los problemas que asfixian al Estado italiano en su huida hacia delante por el capital. Los hechos que motivaron más en concreto la ofensiva fueron diversos ataques de sabotaje contra empresas, partidos e instituciones, como ENI, IBN y la Liga Norte. Pero no deja de ser un motivo más importante aun el hecho de que se necesita destruir a núcleos militantes que crean focos o espacios de reflexión estratégica e ideológica en medio de un ambiente creciente de malestar y rabia contra la miseria impuesta por la sociedad de la mercancía democrática.

Ataques en Barcelona contra las instituciones de la sociedad mercantil, el 19 y 22 de Junio. A continuación comunicado de los autores.

"Queremos anunciar dos acciones:

El día 19 de junio, a las 00:36 de la madrugada, en el conocido popularmente como "Passeig de la Salut" se llevó a cabo un sabotaje contra la oficina de atención al vecino del Partido

IMPOSICIÓN DE LA SOCIEDAD DE LA ESCASEZ CAPITALISTA EN LA PENÍNSULA IBÉRICA.

Un lugar como otro cualquiera en este mundo capitalista es acondicionado para el nuevo capitalismo moderno. Se prepara para una evolución lógica del Estado y de su clase dominante. Lógica dentro de su carencia absoluta de ética, moral o perjuicios. Como toda clase dominante de filosofía racional materialista.

Un lugar donde se ha producido más ingenieros de los demandados, lo cual hace que se produzca una clase de ingenieros para la exportación de mano de obra barata cualificada. Un lugar que donde su clase dominante internacional ya no le queda más por vender para engordar su Capital financiero excepto la tierra. Un lugar donde se dice que hay que competir con industrias más dinámicas, con la industria China. Donde los obreros son obligados a firmar un documento en el que se comprometen a no suicidarse por las infames jornadas de trabajo so pena de que su familia pague una indemnización a la empresa. Aparte de que los proletarios en China se ven obligados a comer arroz y poco más, una dieta que mataría probadamente a cualquier occidental. Todo se supone que se impondrá sin real oposición en la calle, es decir sin violencia masivas de clase, sin insurrección armada. Gracias a un cuidado plan de enanización emocional de los proletarios, lavado de cerebro ciudadano, la promoción de la minusvalía intelectual, la paz social de clase aportada por las drogas cada vez de menor coste, la propaganda machacona del capitalismo mundial para inculcar el miedo a enfrentarse a la autoridad, la tecnologías punta para la masacre policial y si todo eso falla la implementación social de la justificación de la ley- crimen antiterrorista contra amas de casa que saqueen supermercados.

La finca española está siendo diseñada a imagen de los Estados feudales del golfo pérsico. Una minoría capitalista, apoyada en conceptos ideológicos arcaicos y en la práctica en su Capital financiero, gestiona un territorio donde la mayor parte de los proletarios son población en tránsito vejada y humillada hasta lo inconcebible. Donde la burguesía internacional puede hacer lo que le dé la gana sin rendir cuentas a sus propias inmundas leyes. En Arabia de la familia Saudí no se respeta la Sharia islámica cuando los que violan la ley son de la casta superior. En la finca española pasa y pasará aun más lo mismo. Y quizás por los mismos, los Saudís están invirtiendo en tierras de cultivo por todo el mundo, incluido el sur de Europa.

Precisamente en la finca española se esta intensificando brutalmente la desposesión de los proletarios rurales para que abandonen la tierra, todo por el ahogamiento combinado del mercado industrial de alimentos y las disposiciones legales estatales tendentes a hacer imposible la vida a cualquiera que no sea un gran propietario agroindustrial. Unido esto a las tendencias financieras de los grandes latifundistas, a la par que la necesidad creciente saudí de alimentar a la plebe que oprime, hará que en un tiempo relativamente corto podremos ver las excelencias del interculturalismo burgués de hijos de puta, con sus distintas culturas del terror laboral y social combinándose en perfecta armonía. Quién vera a los testaferros de la iglesia católica en un coctel con los latifundistas saudís. Cómo defenderán el trabajo de los obreros del campo "españoles" a pesar de que tengan que vivir en un régimen feudal, en donde a veces se aplica la ley de pernada, violo por que puedo, y otras la islámica.

Arabia Saudita el infame y divino ejército del dinero (el caso de Bahreín)

Los ejércitos mercenarios de los aristócratas Sauditas se lanzaron sobre los proletarios del Principado de Bahreín, ante el desbordamiento de las fuerzas represivas locales. Sumieron el lugar en la oscuridad, hasta los hospitales se convirtieron en centros de detención masiva, las calles se llenaron de individuos armados disfrazados de escuadrones de la muerte. No se sabe cuántos realmente fueron asesinados, detenidos y torturados después de la intervención de un millar de soldados Saudís y sus oficiales que tomaron el mando de las operaciones contrainsurrección en una zona de apenas un millón de habitantes. La represión continua en silencio total, igual que en amplias zonas de Arabia Saudí donde ni siquiera salen imágenes grabadas por móviles y difundidas por internet ni mucho menos son publicadas por los medios de comunicación occidentales. La libertad de empresa es lo que tiene, ningún burgués tiraría piedras a su propio tejado.

Pero no solo los aristócratas sauditas son los campeones de la contrarrevolución violenta en el golfo pérsico, si es necesario en Yemen y en toda Arabia. Son los principales financiadores de la contrarrevolución en todo el mundo árabe. Ayudan al Consejo Transitorio en Libia a reconstruir el Estado. Financian a la junta militar “democrática” egipcia (La Casa de Saud ha dado al jefe del Supremo Consejo Militar, el mariscal de campo Tantawi 4.000 millones de



dólares en dinero contante y sonante), dándoles instrucciones sobre sus nuevas leyes electorales más restrictivas y sus nuevas leyes represivas, en paralelo con la subida de los precios. Instruyen a correvediles varios que aprovechen el río revuelto en Siria para apoyar a occidente acriticamente. Mandan asesores y dinero a todos los estados afines a su política para reprimir las revueltas que continúan a pesar de las medidas democratizadoras insertas en el hambre impuesto por el mercado.

Siguen junto a los sionistas y las fuerzas militares occidentales presentes en la zona la estrategia de la aniquilación de la esperanza, la promoción de la resignación en paz ante la miseria y la muerte. Con métodos diferentes que los otros dos pero persiguiendo el mismo objetivo. Mientras que en Irak los soldados norteamericanos arrojan botellas de alcohol a los manifestantes que piden justicia social, el fin de la miseria y las matanzas de los escuadrones de la muerte estatales. Mientras que los sionistas juegan el papel del hombre del saco que mata a los niños. Los miembros de la familia Saudita financian a los milicos y sino a los islamistas en todo el mundo árabe para confundir o reprimir al proletariado con sabor tradicional.

Popular de Cataluña, conocido por las ideas xenófobas de su máximo representante y alcalde de la ciudad Xavier García Albiol. Dicho personaje, viva imagen del fascismo institucionalizado que impera y acarrea el Estado español, no sólo lleva políticas contra la población emigrada, fruto del capricho elitista por tener mano de obra barata sin ningún tipo de derecho laboral, sino que, además, quiere forjar un pequeño estado policial, implantando cámaras de seguridad en las zonas más pobres de dicha ciudad para controlar la rabia e impulso que la situación actual puede provocar. Esta acción está realizada para que sirva de preludeo para anunciar lo que más tarde se podrá palpar como los inicios de una Insurrección. Queremos constatar por nuestra parte que, nosotros, la oposición, una vez más estaremos para oponernos firmemente a las políticas terroríficas de este sistema mecanizado, gris y genocida. Señor Albiol, vigile pues ya sabe que la clase precaria no está sola y que los de siempre estaremos para plantar cara a los dictadorzuelos.

La noche del 22 se apedreó la cristalera de un banco Caja España en solidaridad con lxs compañerxs animalistas involucradxs en un montaje policial. Esta acción queremos que sirva para demostrar a la dictadura del capital y del terror que no tendrá un control generalizado de la sociedad y que la oposición se mantiene más viva que nunca. Con esta forma de protesta queremos expresar nuestra solidaridad con lxs compas. No al montaje policial. Agentes del sistema, iros a la mierda.

Estas dos acciones las firmamos en nombre de la Red Anarquista Internacional y la Federación Anarquista Informal, en respuesta y en solidaridad con el comunicado llamando a la unión.

Atentamente, Anónimos en lucha."

Sabotajes a las obras del AVE en Galicia

La madrugada del 23 de Junio varias máquinas de las obras del AVE fueron atacadas en Galicia. El ataque acontecido en la zona de Asnelhe de Baixo, parroquia de Reboreda, dejó “totalmente calcinadas” varias máquinas, un tractor cisterna, una máquina con un cilindro, una excavadora y una retroexcavadora. La extinción se prolongó hasta las 5h30 y tuvieron que intervenir un camión motobomba y un vehículo ligero.

La maquinaria es propiedad de Excavaciones Roberto, una subcontrata de la UTE formada por Vías y Construcciones y Corsán Isolux, una de las adjudicatarias de varios tramos del AVE. Conforme la prensa empresarial, la policía mantiene abierto un operativo para localizar a las personas responsables. Las informaciones publicadas por La Voz de Galicia nombran datos distintos: señalan que el vecindario escuchó explosiones a las 1h30 de la noche. El Faro de Vigo señala que es el segundo ataque que se produce, pues el pasado sábado fue incendiado un generador eléctrico que daba servicio a las obras del tramo que se ejecuta en zona de Maceiras. Solo La Voz de Galicia informa de que a la misma hora, en la calle Cimadevila en Boiro, explotaba sin causar daños materiales unos artefactos formados por “dos garrafas de coca-cola con productos químicos y bolas de papel de aluminio” colocados en la puerta del sitio en el que vive el constructor afectado por el sabotaje de Redondela. El empresario Roberto Dieste declaró que las pérdidas por la quema de la maquinaria superan los cien mil euros.

Las fuentes policiales consultadas por Europa Press apuntan primero “a un conflicto laboral como posible origen”, dejando en segundo lugar la opción de que sea un sabotaje de Resistência Galega; pero señalan que la construcción del AVE en Galicia fue motivo de varios sabotajes en los últimos años. Las fuentes policiales de La Voz de Galicia señalan a Resistência Galega o a otros grupos, descartando a opción del conflicto laboral. El empresario afectado,

Roberto Dieste, afirma que tiene “buena relación con todo el mundo y nunca me metí en política”. Descarta también que sea una venganza laboral. Al mismo empresario ya le quemaron un tractor en Santiago de Compostela, que según afirma galizalivre.org posiblemente se trate de un ataque reivindicado por los Comandos Antiautoritarios Frente al Estado-Capital el 17 de Junio del pasado año.

Las obras del AVE en los Alpes italianos se paralizan en medio de disturbios, 3 de Julio

Los anti sistema alpinos (o de turismo en los Alpes) detienen las obras del AVE en medio de grandes disturbios en el valle de Susa, según el ministro italiano del interior. Las obras del TAV en Val di Susa, un proyecto especulativo financiero monstruoso, como todo lo relacionado con las infraestructuras en general y muy en particular el absurdo ave, que planea la construcción de un túnel de 54km en las entrañas de los Alpes, se intentaron retomar tras el intento fallido de 2005. En la ocasión precedente las protestas masivas de los lugareños y de



los municipios arrastrados por el clamor de la plebe consiguió paralizar las obras. El ministro de interior, Maroni, afirmaba que las obras comenzarían antes del 30 de Junio. La autopista A32 fue cortada y durante varios días numerosas carreteras de la zona. Las autoridades informaron de 25 policías supuestamente heridos en los disturbios con “miles de antisistemas llegados de todo Italia” según la propaganda expedida por el ministerio del interior italiano para consumo de todos los medios de propaganda burguesa del

mundo. Los medios alternativos informan de una inusitada violencia policial, decenas de detenidos, muchos de ellos brutalmente golpeados durante horas, al menos dos detenidos son sometidos a tortura coercitiva. Sin embargo los cañones de agua, los blindados y el gas quedan ciertamente obsoletos en un entorno boscoso y montañoso. Los antimotines no tienen más remedio que buscar a los encapuchados en los riscos, montes y bosque desde donde les lanzan pedradas. Aunque tienen escaso éxito, la policía en sus comunicados propagandísticos niega que los autores de los disturbios fueran pobladores de la zona.

... en las cárceles

Represión contra los anarquistas en Bielorrusia.

El 12 al 15 de mayo se convocó a unas jornadas de solidaridad internacional con los anarquistas procesados por el régimen Bielorruso. Desde septiembre de 2010 las fuerzas policiales de la republica lanzaron redadas contra los entornos anarquistas para poner fin a la propagación del movimiento. Acabar con las manifestaciones ilegales, los sabotajes e incendios provocados que se producían en los últimos años. Es curioso que en el mismo proceso contra varios anarquistas juzguen las manifestaciones y los sabotajes por igual. En este proceso se pretende juzgar como una organización a un conjunto de personas anarquistas, para simbolizar el juicio contra todo el movimiento anarquista. En el proceso de redadas fueron arrestadas 50 personas, encarceladas 14 y finalmente procesadas un total de 7. Los cargos fueron finalmente una serie de acciones de sabotaje e incendios, contra instituciones capitalistas, como sindicatos,

Las principales expresiones de rebelión del proletariado estaban canalizadas a través del discurso tribal religioso moralista y mesiánico o por el residual leninismo árabe de los antiguos funcionarios del Yemen del sur que renunciaron a sus cargos por inviabilidad económica de su Estado. Reprimidos duramente por toda la burguesía internacional, los proletarios cada vez sienten más odio por la familia presidencial y sus valedores. En cuanto comienzan las revueltas en el mundo Árabe comienza en el Yemen un movimiento de protesta masivo y muy molesto para el poder.

Las divisiones internas entre la población por motivos tribales, ideológicos, religiosos u otros no parecen funcionar en este caso. Todos mezclados, hasta una cierta confusión, los medios occidentales no pueden evitar que en los televisores se vea señoras mayores chiitas con su ropa religiosa y su cartel del Che Guevara. Quizás no lo consideren importante, pero sí que es importante que la inmensa mayoría del proletariado salga a las calles unido en un país con 8 millones de armas automáticas repartidas entre la población. Evidentemente, no se pretende obviar las debilidades teóricas pero la práctica es irrefutable. El movimiento no se queda en pedir que se vaya la familia presidencial, ni se deja influenciar por los viejos opositores armados en cuanto a sus objetivos, ni siquiera es controlado por los opositores armados funcionarios del Estado. Exigen la satisfacción de las necesidades humanas como en el resto de Estados árabes y son inflexibles. No son pacíficos como no lo es el Estado capitalista. Decenas, cientos, puede que miles de proletarios murieron en los primeros meses. La violencia contra las autoridades del Estado fue lo que detuvo la represión masiva. No solo las desertiones, los tiroteos entre soldados, sino la insurrección abierta en muchas provincias, la toma de arsenales, fábricas de armas, ajusticiamientos a gobernadores e incluso el golpe de mano contra el palacio presidencial en el que murieron varios guardaespaldas del presidente y el mismo resultado herido. Todo ello motivó el cambio de estrategia de la burguesía internacional que prefirió crear a una especie de oposición reformista armada desde las propias instancias del poder para contrarrestar al proletariado y las otras facciones armadas reformistas. Así se creó una situación similar a la de Libia, pero con un consejo de transición etéreo prooccidental y un gobierno prooccidental que intentan controlar al proletariado que ha arrebatado el control de amplias zonas del país al Estado.

La represión masiva como la de Siria, no sería posible sin la intervención masiva de la burguesía internacional. Los saudís ya intervinieron masivamente en el Yemen, con bombardeos y asaltos masivos de infantería, con todos los medios al alcance por ejemplo de los burgueses sionistas. El resultado fue un tanto inquietante: muchos proletarios muertos, aldeas destruidas con napalm, pero más de 200 muertos y 900 mercenarios capturados. En esta ocasión las consecuencias serían impredecibles si el proletariado se une contra la represión masiva con los fusiles de casa.

Es preferible una situación más equilibrada con intervención extranjera, bombardeos, incursiones y operaciones de distracción armadas a discreción. Todo mucho más discreto que en Libia en teoría. Pero como en Libia los bombardeos selectivos contra los proletarios se multiplican por todo el país en apoyo de la elite dominante. Mientras que los represores y principales burgueses “desertores” llevan a cabo operaciones de márketing violento.

La burguesía siria puede entregar las cabezas de los miembros de la familia presidencial e incluso establecer un sistema parlamentario liberal pero no puede poner fin a la miseria aunque quisiera, cosa improbable. La única salida que tiene la burguesía siria es la represión masiva contra el proletariado, aniquilar sin compasión a los desertores, sembrar el terror, expulsar a los refugiados e intentar promover la ficción del enfrentamiento interburgueses. Contrariamente a lo que cacarea el estado Israelí las masacres contra refugiados palestinos por parte del ejército sionista en la frontera con Siria no favorecen la visión de un supuesto enfrentamiento entre prooccidentales y nacionalistas. Las necesidades humanas básicas y el hambre de dignidad son los motores que hacen moverse a los proletarios presos en el Estado sirio contra los edificios oficiales y contra la frontera con el estado sionista. En Siria el Estado capitalista ha matado a miles de proletarios, 24 de estos muertos por el Estado sionista, el orden de los factores no altera el producto.

Si el Estado sirio no mata a los proletarios sobrantes, podría ser liquidado y en su lugar los matarifes de la zona se encargarían de la matanza. La burguesía sionista es el matarife de la zona, y goza de total respaldo por parte de la burguesía internacional. Así que si cometiera esos actos de terror, la burguesía internacional en sus medios de comunicación los calificaría de brillante operación militar contra peligrosos criminales armados con palos, piedras y algunos cócteles molotov.

Yemen contra el títere, reformismo armado e intervención occidental contra los rebeldes

En el caso del llamado país más pobre de Arabia los medios occidentales tienen que andarse con cuidado. Yemen no es una monarquía feudal del petróleo, no es una de las bases materiales de la democracia occidental moderna. Pero es clave para la estabilidad de dichos regímenes feudales. Es el país más poblado de la península de Arabia y el más mísero. Gobernado por una supuesta familia presidencial, supuestamente laica, pero cada vez más dependiente de la familia real Saudí. Tanto económica, política y militarmente. Lo que mantiene unido el país es la fuerza coercitiva y la red de clientelas corruptas. La ayuda Saudí, de EEUU y otros países es determinante desde los noventa del siglo XX para mantener el Estado del capital en Yemen. Las revueltas del sur y los levantamientos de las tribus chiítas al norte motivan que Yemen sea una zona de intervención de la burguesía internacional a través de los ejércitos de Arabia Saudita y de Estados Unidos. Utilizando la escusa de los islamistas salafistas armados, que se deben diferenciar con los saudís en que estos parece que si respetan la ley islámica.



partido presidencial, policía, cárceles o bancos, casinos, al igual que la organización de una manifestación ilegal en septiembre de 2009 antimilitarista contra maniobras conjuntas Ruso-bielorrusas. Todo se desató tras un ataque incendiario a la embajada rusa en solidaridad por los detenidos en las protestas contra la construcción de la autopista en el bosque de Jimki en Rusia. Los acusados no son procesados por terrorismo, pero si por unas leyes especiales antivandálica y antiincendiaria bastante duras, aparte que la organización de manifestación ilegal está bastante penado. Muchos acusados tenían peticiones de cárcel de 12 años.

Península Ibérica.

El 22 de junio 12 personas son detenidas dentro de una operación a nivel nacional, dirigida por la brigada de información de la Guardia Civil, contra los entornos libertarios veganos. Relacionándola a las investigaciones de un juzgado de Santiago de Compostela contra las sueltas de visones en granjas de pieles de Galicia. La operación se llevó a cabo en varias provincias incluida Asturias, Galicia, Madrid... por los paramilitares Guardia Civil, se salda con la detención de 12 personas vinculadas al veganismo, entornos libertarios. Las detenciones se producen en Galicia, Madrid. Los detenidos son puestos en libertad a los pocos días en su mayoría, algunos pueden demostrar su inocencia sin ninguna duda pero eso poco importa. Los hechos que están detrás de este desenlace se conocen como procedimiento policial habitual. La brigada de lo político social correspondiente recibe una orden política-judicial e investigan o da la información pertinente sobre un grupo o entorno subversivo. Comprueban relaciones personales, conforman una red de contactos y determinan su peligrosidad o posibilidad de actuar sobre la realidad. Esto es lo que realmente se valora. Determinando cuales de esos militantes son los más activos se marca a los candidatos más firmes para la detención. Si no son culpables del objeto de la acusación algo habrán hecho o algo harán en el futuro. Nunca se pierde el tiempo con estas redadas masivas. Se envían mensajes de terror antiterroristas.

¡Anonymous organización jerárquica!

Llama la atención el afán propagandístico de las autoridades político-militares encargadas de la policía-ejército interior. Tras localizar a unos cuantos individuos que como centenares o miles participan de los sabotajes firmados por Anonymous anuncian la captura de sus dirigentes hace relativamente poco tiempo. Estos sabotajes de páginas de internet y correos electrónicos de instituciones opresoras y empresas explotadoras mediante el colapso por avalancha de correos o entradas no precisan de una dirección jerárquica. Los supuestos encargados de la coordinación o de servidores seguros no necesariamente son las mismas personas. Los objetivos son marcados por cualquiera que contacta con el grupo virtual. Simplemente estos anuncios son la típica ración de las letanías policiales repetidas como el padre nuestro en un colegio de curas, “el crimen no compensa” “atraparemos a los culpables de todo”, “no habrá delito sin castigo”, “el castigo va ser mucho castigo”, “arrepíentete pecador... arrepíentete”. Todo muy católico. Lo que no dicen es que para desarticular Anonymous habría que encarcelar a miles de personas de las cuales viven, entre otros los policías.

El sumario fantasma contra subversivo asturiano

En Junio pasado 5 miembros de un partido socialdemócrata estalinista fueron detenidos bajo la ley antiterrorista en Asturias e incluso se les pretendía entregar por parte de la policía a la

Audiencia Nacional. Cosa que esta vez sí, fue considerado una aberración jurídica por los jueces. Los 5 militantes entre los que se encontraban cuadros relevantes de las juventudes del PCPE en Asturias, fueron acusados de realizar dos sabotajes incendiarios contra sendos cajeros automáticos en el municipio de Langreo en Enero de 2011. Justamente el día antes de una movilización contra el cierre de otra factoría metalúrgica más de Duro Felguera. Al final como es habitual tuvieron que comerse las pintadas que ese mismo día habían realizado en Langreo. Pero salió a la luz que esas detenciones estaban adscritas en una investigación judicial-política que está en curso desde hace varios años. No se conoce el objeto concreto de esas investigaciones. Aun así se supone su naturaleza. Más bien se trata de una especie de justificación político-jurídica para dejar manga ancha a la división de información política para controlar a los subversivos en general e impartir terror entre lo que la policía política considera elementos indeseables en general. Un elemento más en la operación de exterminio de los proletarios en Asturias y su sustitución por otros menos contaminados o más fáciles de deshacerse de ellos.

El 14 de Septiembre se celebra el juicio por el envío de la carta bomba contra el antiguo director de instituciones penitenciarias del PSOE de Cataluña.

La acusada de solidarizarse con los presos combativos fue condenada a 8 años de cárcel de los 16 que pedía la fiscalía. Numerosos actos de solidaridad con Tamara se realizaron tras conocerse la sentencia.

En 16 de septiembre se conoce la detención de un militante anarquista en Madrid.

En pleno comienzo de un otoño caliente con protestas varias, convocatorias de huelga en varios sectores, la policía entra en escena con una nueva advertencia. El detenido en cuestión de 30 años está acusado de la colocación de treinta artefactos caseros en Madrid durante los últimos 2 años. Los objetivos de estos ataques son desde edificios públicos o sedes de partidos a locales privados comerciales de lujo. Se le imputan todos los ataques de sabotaje realizados con el mismo método de la manta rociada de gasolina detonante. Como es habitual se le envía a la Audiencia Nacional (Tribunal de Orden Publico) bajo la ley de terror antiterrorista.

Chile: el milagro de los explotadores se convierte en pesadilla

Más de cinco meses de movilizaciones estudiantiles, huelgas del sector del cobre, huelgas generales, saqueos de supermercados y clamor contra las reglas del libre mercado milico parlamentario. El Señor presidente y multimillonario Piñera está a punto de darse cuenta de por qué los grandes burgueses no dan la cara nunca y para qué sirven los políticos. Los políticos dan la cara por si a caso se la rompen a alguien, que se la rompan a funcionarios sacrificables. Ni la represión en masa ni las promesas de zanahoria ya contienen al proletariado. El proletariado en Chile ya no puede más ha dicho basta y se ha desbordado. Como ejemplo de lo apurado de la situación para los gestores del capital en Chile nada más, ver la reacción ante los anuncios del presidente de la república para abaratar la educación mercantil única. Sebastián Piñera propuso 10 días antes del 14 de julio en cadena nacional y acompañado por el Ministro de Educación, Joaquín Lavín, un gran acuerdo nacional de educación que contemplaba un fondo de cuatro mil millones de dólares para reducir el costo de la educación a los estudiantes de menores recursos. El anuncio fue rechazado por los estudiantes y lo único que consiguió Piñera fue una disminución drástica de su popularidad, a 31%, la más baja registrada por un

de que las cosas degeneraran y así se impulso un frente rebelde en una zona deshabitada y fuertemente controlado por oficiales del ejército tardíamente desertores e islamistas hasta el año pasado perseguidos por la CIA. Todo con dirección de los centros de mando de la OTAN para tomar Trípoli, que evidentemente cayó en pocas semanas desde la muerte del ex ministro del interior. Es lógico que nadie defendiera las casas de los hijísimos de Gadafi pero los petroburgueses exigirán desarme de la población, control burgués de las milicias, mano dura... concesiones petroleras a precio de saldo...

Siria un país capitalista que decidió reprimir al enemigo interior (los refugiados)

Un Estado en el que en los 60 hubo una “*revolución política*” que supuestamente barrió a la aristocracia terrateniente y colaboracionista pro-occidental. Un partido socialdemócrata, partidario de usar la violencia para recuperar la supuesta soberanía e imponer la justicia social, toma el poder, el partido socialista panárabe conocido como Bass. Un partido que en sus distintas variantes ocupó el poder en varios estados tras las revueltas contra los reyezuelos coloniales árabes. Con el tiempo sus promesas se fueron tornando en peticiones de realismo y de resignación. El supuesto socialismo se terminó convirtiendo en pesadilla pues nada hicieron para cambiar las causas últimas de la miseria y la subordinación frente al estado capitalista mundial. Un estado que se dedicó a canalizar y sofocar a los proletarios refugiados que huían del terror democrático en Palestina primero, luego en Turquía y por último en Irak. Cientos de miles de palestinos llegaron a Siria entre 1948 y los años 70 y terminaron siendo millones entre hijos, nietos y abuelos. Los kurdos refugiados igualmente fueron admitidos, tras huir de los operativos contrainsurgentes de los militares turcos, igual que los palestinos tuvieron que conformarse con el hambre. Por último a partir de 2003 los refugiados de la guerra de estabilización contra el proletariado iraquí llevada a cabo por EEUU. Otros 700.000 refugiados. El presidente de la elite burguesa nacionalista dijo en su momento que Siria estaba soportando unas cargas inadmisibles. La burguesía del Bass en Siria optó por utilizar a los refugiados como objeto propagandístico, demostración de sus buenas intenciones, y acto seguido los arrojaba al limbo eterno de los barrios de chabolas invisibles que al final terminaron rodeando Damasco. Varios millones de personas sin derechos ciudadanos miserables: a sanidad, educación y sin derecho a vivir. Durante décadas quedaron callados agradecidos de que no los mataran.

Mientras, el resto de la población vivía en un régimen capitalista clientelista donde el Estado se preservaba y preservaba a la clase dominante del disgusto de la burguesía internacional. Obedecía en líneas generales las directrices de la burguesía internacional e imponía la dictadura del valor como cualquier burguesía estalinista. Pero esto en un entorno catastrófico que cada vez era más insostenible. El Estado en Siria antes de declarar la guerra a la burguesía rival de jerarquía superior, algo que sería su fin, prefirió hacerle la guerra a sus proletarios ya que no tenía nada que ofrecerles salvo miseria. Utilizando las leyes de guerra interburguesa para la guerra interior de terror contra el proletariado. Cuando las condiciones de supervivencia del proletariado se volvieron insostenibles por las alzas de precios en el mercado internacional de los alimentos básicos, la bomba de relojería estalló. Los intentos para apaciguar al proletariado preso en Siria fueron inútiles, el intento de ampliar la nacionalidad Siria a los kurdos fue respondido con la consigna entre los kurdos de “no queremos nacionalidades queremos el fin de la miseria”.

de los oficiales y la aviación del Estado libio. En cuestión de días la insurrección se extiende y algunos funcionarios del régimen desertan. Los combates tienen una incidencia militar ridícula. Los enfrentamientos se resuelven sin apenas muertos. La burguesía internacional necesita una nueva elite burguesa para controlar el país por eso apoya a los ministros desertores. Las fuerzas de Gadafi, al mismo tiempo, invitan a marcharse a los extranjeros y confiscan sus bienes como hacen las primeras partidas de rebeldes. Las fuerzas burguesas organizadas alrededor de Gadafi reparten pagas extraordinarias al proletariado y al mismo tiempo desempolvan el discurso tercermundista-leninista anticolonial.

Parece que todos los pasos dados por los llamados gadafistas y la burguesía internacional están dirigidos a acabar con el derrotismo revolucionario en toda Libia. Pretenden intentar que los proletarios se masacren entre sí por distintas banderas burguesas, por la democracia liberal o el supuesto antiimperialismo. Los bombardeos de la OTAN son un método para reproducir el enfrentamiento y acabar con el derrotismo presente en ambos ejércitos milicianos, derrotismo que perjudica especialmente a las compañías petroleras. Derrotismo que permitió que las milicias y soldados profesionales del Estado libio se quedaran a las puertas de la segunda ciudad del país tras un mes de leves combates, mientras se combatía dentro de la ciudad y se confirmaba que un avión controlado por los ex ministros fue derribado por antiaéreos de otros rebeldes.

Se niega el supuesto de enfrentamiento interno, insurrección o derrotismo de las milicias con respecto al gobierno provisional apoyado por la burguesía internacional. Pero los hechos dan indicios alarmantes de guerra internacional contra el proletariado en toda Libia. Bombardeos de la OTAN reiterados contra columnas concretas de proletarios, bombardeos contra tanques rebeldes, que salían en los noticieros desde la primera semana de insurrección en febrero de 2011, justificados por los principales generales de la OTAN con el argumento de que no sabían que los rebeldes tenían tanques. Las pruebas irrefutables: 5 meses de estancamiento militar y bombardeos de la OTAN y la tenaz resistencia a la intervención extranjera terrestre de amplios sectores proletarios.

Las instituciones rebeldes libias parecen repetir la historia de la republica española en la guerra civil. Su principal preocupación es agradar a la burguesía internacional y desarmar o controlar a las milicias. Su imperiosa necesidad es imponer su autoridad, reconstruir el Estado y sus cuerpos represivos. La muerte del máximo jefe militar del gobierno de Bengasi y ex ministro del interior libio cuando regresaba del frente a manos de milicianos dejó todo bien claro. El consejo transitorio era incapaz de imponer su autoridad en su misma capital, es impotente cómo el gobierno republicano en 1936. Y como él recibe ayuda económica, armas y asesores para reclutar policías que hagan la guerra al proletariado, a la chusma, a las milicias... Los milicianos del Este no sabían ni cómo eran las armas enviadas por Francia porque ni habían aparecido por los frentes. No en vano después de la muerte del general ex-ministro del interior y general en jefe rebelde, el ex ministro de justicia pidió que las distintas milicias controladas por los consejos locales se pusieran a las órdenes del Consejo Nacional Transitorio, en resumidas cuentas un llamamiento a disolver los comités locales proletarios y a reforzar el Estado burgués. Los que no actúen así serían considerados gadafistas, es decir fusilados. Pero todo parece indicar que los proletarios no se van a dejar fusilar así que tendrán que ser bombardeados por la OTAN. (Este texto fue escrito antes que el consejo nacional transitorio reconociera que el general y dos miembros de su estado mayor fueron ejecutados y quemados dentro de Bengasi por milicianos locales) Entonces era el momento de liquidar el asunto antes

mandatario desde 1990, mientras que la desaprobación ascendió a 60%, según la encuesta Adimark (las encuestas son una mierda propagandística pero esta puede valer como referente de la indigencia propagandística de Piñera). La gente ya se hartó de recibir migajas y sostener a cambio un engranaje de explotación demencial donde la educación es un entorno más de explotación intensiva de la mercancía humana. De eso se trata, los estudiantes en realidad no quieren que la educación sea más barata, ni siquiera la ya coreada nacionalización de la educación o incluso la nacionalización del cobre para financiar la educación (solo el 4,4 % de los costes educativos de secundaria y universidad dependen del Estado el resto depende del bolsillo de los estudiantes). Lo que quieren es el fin de la miseria y la explotación. No solo los estudiantes salen a la calle, sale todo el mundo para pedir el fin del milagro económico de pesadilla milico parlamentario Chileno o si no lo tumbaran ellos. Los izquierdistas apuradísimos ya piden la clásica reforma constitucional, paso previo para pedir la asamblea constituyente muy típica del izquierdismo populista de última hora en Latinoamérica. Todo para dar un giro social a la política económica del milagro liberal a sangre y fuego. Pero este no es el momento de permitir políticas paliativas de la miseria es el momento de agudizar la miseria. Si en Chile se exige el fin de la miseria la burguesía internacional en Chile se confrontara frontalmente al proletariado. Primero vendrán los insultos, luego los garrotes y por último los ametrallamientos...

El 30 de junio una marcha teóricamente estudiantil reunió a 200 mil personas en Santiago y 400 mil se manifestaron en todo Chile. Las consignas oficiales eran la nacionalización de la educación, educación pública gratuita universal, la exigencia de la dimisión del ministro de educación, de Planificación, Joaquín Lavín e incluso la nacionalización del cobre. Se debe tener en cuenta que en Chile en Junio es pleno invierno.

La huelga en la minería del cobre el 13 de Julio, en la compañía estatal de cobre chilena Codelco. Las maniobras de arruinamiento y posterior privatización barata de la compañía desembocaron en una huelga de un seguimiento inusitado. El 100% de la plantilla siguió la huelga gracias entre otras cosas a que a la violencia cotidiana del sistema de coacción capitalista "pacífica" se opuso la imposición de los piquetes. **El 13 de Julio se produjo la primera huelga de 24 horas en Codelco en 18 años.**



Los disturbios en Santiago la noche antes solo serían un aperitivo de los que estaría por venir en las siguientes semanas con el asunto de la enseñanza, 2000 estudiantes se unieron a los mineros. A pesar de que los sindicatos convocaron las movilizaciones la situación distaba mucho de ser controlada por ellos. Los disturbios se saldaron con 12 detenidos y 2 heridos.

El jueves 14 de julio del 2011 una manifestación no autorizada protagonizada por decenas de miles de estudiantes en Santiago para pedir el fortalecimiento de la educación

pública fue reprimida por la policía. Terminó con 54 detenidos y 32 policías supuestamente heridos, uno grave. Entre los manifestantes no sólo se contaban estudiantes sino también profesores, padres y niños, que formaban algo parecido a una fiesta de pueblo orquestas incluidas. Los organizadores, incapaces de legalizar la protesta, hablaron de 80 mil asistentes, aunque la policía puso su estimación en 30 mil. La marcha al llegar frente al palacio de la Moneda fue reprimida al ser una marcha no autorizada por las diferencias entre los polis y los polis izquierdistas. El gas lacrimógeno y los carros lanza-aguas fueron respondidos por centenares de manifestantes con piedras, palos, proyectiles de pintura y algún que otro molotov. Los polis izquierdistas que convocaban la marcha se quejaron amargamente tras los incidentes con estas palabras. "No entendemos por qué se nos trató de cambiar el punto de encuentro fijado con anticipación. Eso para nosotros representa una dificultad tremenda de poder encauzar todo este movimiento". En el tramo frente a la embajada de Brasil un "molotov" hirió a un policía que quedó con quemaduras en ambas piernas. Joaquín Lavín es relevado en el ministerio que gestiona la educación a principios de Agosto.

La huelga general de 48 horas los días 25 y 26 de agosto aumenta la escalada milica

Los sindicatos nuevamente convocan la huelga ante el clamor de la plebe pero no son capaces de controlarla. Los incidentes por todo Chile se multiplican desde el Miércoles 24. Un cabo de carabineros resulto herido de bala en una mano por un compañero ebrio en la comuna chabolista de la Pincoya en los alrededores de Santiago el miércoles durante los disturbios contra la comisaría 54 de Santiago. Más de 300 pobladores intentaban tomar e incendiar la comisaría. Durante el miércoles se sucedieron incidentes, sabotajes y disturbios a una escala ascendente. La supuesta normalidad que reinó según el gobierno en toda la nación durante la huelga era simplemente una situación preinsurreccional que comenzó el Miércoles. Solo el Miércoles más de 300 personas fueron detenidas y varias docenas resultaron heridas, algunas de bala. Incluso lasaceroladas de la noche del Martes llegaron a ser preocupantes para la fuerza pública pues ya dieron una idea del nivel masivo que tomarían las protestas. En la madrugada del Miércoles al Jueves 25 de Agosto, comienzo teórico de la huelga de 48 horas los piquetes levantaron barricadas por todo Santiago. Las fuerzas antidisturbios tienen órdenes de erradicar toda protesta no autorizada y apoyar mediante la violencia física la violencia de la coacción económica para romper la huelga. Así que los incidentes comenzados en la noche del Miércoles continúan hasta la mañana del Jueves, continúan en los suburbios y otras ciudades. En dichos incidentes coches, tiendas de lujo son quemados, bancos golpeados, autobuses apedreados y se producen algunos saqueos. Pelotas y balas de goma, gases lacrimógenos y cañones de agua contra piedras y cócteles molotov es lo habitual. En algunos barrios periféricos de Santiago se registras tiroteos entre los pobladores y los "pacos" carabineros. La universidad "pública" de Santiago es cercada por los carabineros. Las autoridades policiales cifraron en 50 mil los asistentes a las marchas, para pedir educación, pensiones y sanidad públicas reales como antes del golpe de los generales comandados por Pinochet el 11 de septiembre de 1973. Pero en el fondo piden, exigen el fin de la dictadura de la economía y el comienzo de la dictadura humana.

En la segunda jornada de huelga la prohibición de que las marchas llegaran al palacio de la presidencia, La Moneda, fue desoída por miles de los cientos de miles de manifestantes que recorrían Santiago de Chile. Las tres marchas desde tres puntas de la capital confluyeron en el centro y luego los más atrevidos continuaron hacia la Moneda, contra el criterio de los izquierdistas, con el camino bloqueado por los carabineros. Las principales avenidas de Santiago fueron escenario entonces de una batalla campal. Que se extendió a los alrededores de

TEXTOS PARA LA REFEXIÓN Y LA ACCIÓN

REVOLUCIONES EN LOS PAÍSES ÁRABES E INTOXICACIÓN DE LA CONTRARREVOLUCIÓN MUNDIAL

Con el paso de los meses las revueltas en los países árabes han dejado de ser retransmitidas por los medios burgueses de intoxicación. Ya no hemos podido deleitarnos con los malabarismos manipuladores, las mentiras evidentes y obscenas, ni con los llamados al apoyo de las primavera árabe (como apoyo a la primavera capitalista) y ni siquiera con los tan socorridos comunicados de condena al señor fulanito o manganita, enemigos teóricos de occidente. Incluso ya no se habla nada del muy moderado Consejo Consultivo y de Cooperación del Golfo, traducido a lenguaje de la calle, alianza de monarquías despóticas petrolero-financieras. ¿Que paso con la primavera, se marchito? o es ¿que hay alergia al polen? Las plazas tomadas en los países árabes pueden ser sinónimo de modernidad o nuevas oportunidades de negocio visto desde aquí, pero las plazas tomadas de nuestras ciudades son sinónimo de vandalismo, desorden, caos... Quizás sea por eso que no se puede hablar demasiado sobre las primaveras no vaya a ser que se les indignen a los déspotas capitalistas de por aquí.

Aun así hasta que dejaron de emitir masivamente noticias poco claras, tendenciosas, mutiladas nos dejaron un buen repertorio que tenía como misión que el resto de explotados no entendiera nada de lo sucedido. Por ello analizaremos caso por caso la autentica situación de la correlación de fuerzas en cada estado burgués entre las fuerzas de la revuelta y las de la contrarrevolución.

Libia: insurrección, derrotismo y guerra interburguesa impuesta desde el exterior.



El gran amigo personal de Berlusconi, de repente se convierte en un dictador sanguinario, y acto seguido le sacan los trapos sucios que los mismos que le acusan le habían perdonado. Todo por que las compañías petroleras, seamos claros, que explotan el gas y el petróleo libio se ven obligadas a parar la producción, a evacuar a sus ingenieros y personal occidental, dar por perdidos bienes y vehículos confiscados por el proletariado y dejar a su suerte a cientos de miles de trabajadores serviles venidos de los rincones más míseros del planeta. Todo por culpa de que Gadafi no es capaz de aplastar una insurrección proletaria que comienza con las ocupaciones de viviendas en construcción por su escasez, protestas por el paro y la carestía de la vida y termina con la desertión de los soldados encargados de aplastar las protestas. Este último factor y no otro es el que motivo la utilización de aviones de guerra, la necesidad de aplastar a los que tenían que aplastar al proletariado. Eso explica las escasas bajas en los cuarteles tomados por los rebeldes, la mayor parte de los soldados desertaron. La mayor parte de las muertes de soldados se produjeron en los primeros momentos, de un conflicto que dura más de nueve meses, a manos

en las calles saben que se la juegan. La huelga de los servicios municipales de limpieza hace que los destrozos y restos de barricadas del día anterior permanezcan tal cual en las calles. Al mismo tiempo que miles de personas alrededor de Syntagma griten “Pan, educación, Libertad. La junta militar no acabó en 1973” es una consigna con debilidades pero **ya expresa que están bajo una dictadura aunque no reconozca que la democracia es dictadura de clase.** Otra consigna muy coreada era “griegos levantaos, nos succionan la sangre”. La policía de los cuerpos antimotines MAT (antidisturbios), DELTA y DIAS (motoristas antimotines) intenta desalojar la plaza Syntagma, las calles cercanas y bloquear las bocas de metro antes de la votación pero no lo consiguen. Tras el voto afirmativo los disturbios se hacen más intensos en los accesos de la plaza y en todo el centro de Atenas. Se incendió un banco frente a la Universidad de Atenas, es asaltado el Banco Agrario dañado el día anterior, se difunden rumores sobre algún diputado que quedo atrapado en la ciudad cuando intentaba llegar al parlamento. La Cruz Roja que monto un dispensario en las cercanías de la Plaza Sintagma declaro haber atendido a más de cien personas por problemas respiratorios, pero los afectados por el gas como en otras ocasiones son miles de ciudadanos de Atenas, más de cuarenta personas por cortes, contusiones, fracturas... y denuncian los ataques de la policía contra los grupos que evacuan heridos y el lanzamiento de gas contra su puesto de socorro.

Los primeros síntomas de cansancio del aparato milico-policial se empezaron a notar precisamente durante estos hechos. Al principio son hechos puntuales que se ocultan o se aplastan literalmente por el fanatismo de los demás ejecutores, pero a veces terminan como en los países árabes con deserciones masivas y guerra abierta contra los oficiales. Durante el desalojo continuo de la Plaza Sintagma del 29 junio un miembro de los antimotines MAT de improvisado se quito la máscara de gas, el casco y junto a toda su equipación la arrojó al suelo, gritando cosas que los medios no quisieron reproducir pero de seguro eran llamamientos a la deserción. Los antimotines que lo flanqueaban tras unos segundos de estupor decidieron secundar a uno de sus mandos en un linchamiento rabioso contra el antimotines derrotista. El suceso fue acallado rápidamente, he hicieron desaparecer al desertor en cuestión. Aun así es un



síntoma inequívoco, el principio del fin de la dictadura social burguesa siempre empieza así, en una situación insostenible de represión democrática o autocrática los encargados de hacer el trabajo sucio se escaquean, desertan o incluso abiertamente se niegan a continuar con su trabajo.

El 13 de Septiembre el gobierno del memorándum dará una vuelta de tuerca más anunciando una tasa fija de 400 euros contra todo proletario que tenga una vivienda a su nombre. Los burgueses reales tienen sus propiedades a nombre de sus empresas... Al igual que el despido a plazos del 10% de los trabajadores públicos (finalmente no serían 10 mil sino 30 mil los despedidos). Al mismo tiempo los antimotines estrenan nuevo equipamiento en los subsiguientes disturbios en los que anuncian haber realizado más de 100 detenciones. La huida hacia delante criminal, sigue inexorable su curso gracias a la creencia de que no habrá insurrección armada o si la hay a causa de las deserciones será reprimida por la OTAN.

cualquier banco o tienda de lujo del centro de Santiago. Nuevamente las balas de goma, los chorros de agua... contra los molotov.

Durante estas jornadas fueron saqueadas varias tiendas de lujo y grandes supermercados, 285 autobuses fueron dañados y decenas de “pacos” (carabineros) fueron heridos, unos cuantos de bala. Las movilizaciones dejaron un saldo de 1400 detenidos y 200 heridos, muchos de bala. Un joven de 14 años asesinado a tiros por la policía cuando iba a ver de lejos los enfrentamientos en las comunas marginales. Varios testigos confirman que solo lo mataron por rabia, por matar a alguien. Otro con un disparo en la cabeza durante los disturbios.

En todo el país participaron 600.000 personas en las marchas de la segunda jornada de huelga. Los disturbios fueron los más fuertes desde la oleada de protestas que provocó la transformación de la junta militar en junta de economistas cuarteleros.

El sentimiento de la gente contra la clase dominante es unánime e inequívoco, no solo los grupos militantes cada vez más numerosos, hablan abiertamente de guerra de clases. Cualquier señor entrevistado por los periodistas sabe que está en un momento crucial en que el estado burgués va a hacer todo lo que esté en su mano para aplastar al proletariado que toma las calles, y lo dicen así tal cual. Y esos pronósticos no han tardado en hacerse realidad, con la promulgación de nuevas leyes de terror para castigar con pena de cárcel las ocupaciones de centros educativos.

La maldita Guerra de clases en la finca griega.

El gobierno del memorándum como ya es conocido el PSOE griego que gestiona el desastre capitalista en esa región no pudo hacer realidad el pronóstico de los medios de comunicación sobre un gobierno de unidad nacional. El PP griego se negó a estar en primera línea de los más odiados por la plebe. Mejor dicho alberga la esperanza de que a los explotados se les olvide que son los maestros en las políticas de saqueo y terror al servicio del capital.

Huelgas generales, incluida las dos primeras de 48 horas, una serie de aspavientos, amenazas, coacciones verbales parlamentarias y terror policial en las calles. No parecen haber removido mucho el panorama. La cosa va poco a poco a peor. Grecia se desliza hacia la dictadura formal de los tanques en las calles como única sustituta de la versión parlamentaria de la dictadura democrática del capital. El Estado capitalista no ha tenido más remedio que sacar los tanques a las calles en Túnez, Egipto, Libia, Siria, Yemen, los estados teocráticos del golfo pérsico... el Estado en Grecia pronto verá si tendrá que sacar los tanques para intimidar más que para matar o para matar más que para intimidar.

Los políticos izquierdistas de la ala derecha están al mismo nivel que Chausescu, ESTAN MUERTOS políticamente, y niegan la posibilidad de morir físicamente sirviendo al capital como garrapatas. Los mandos de la policía y el ejército, si saben lo que tienen entre manos, harán planes de petición de invasión a la OTAN o a la ONU para garantizar el exterminio de los desertores y proletarios insurrectos al estilo de los países árabes si llega el caso.

Pero de momento solo podemos hablar de una creciente radicalización de los explotados, del crecimiento relativamente masivo de las minorías proletarias, de un proceso que ya se está dando en otros lugares, en definitiva de la reconstrucción del proletariado en la finca griega.

Yo no pago

La costumbre de no pagar diversos servicios y suministros se ha terminado convirtiéndose en una forma de resistencia masiva. Se han organizado grupos de militantes o personas sin mucha experiencia militante para organizar campañas de acción directa contra el cobro de peajes en las autopistas del Ática y otros puntos de Grecia. Pero también para no pagar otros servicios con fuertes subidas por la necesidad de dinero del Estado. En Enero de 2011 se produjeron varias aperturas de peajes por el método de la afluencia masiva de falsos clientes de la autopista, el asalto de las instalaciones y la apertura de las barreras. Estamos hablando de acciones realizadas por centenares de personas. Que se trasladan de un peaje a otro en cuestión de minutos. Causando grandes pérdidas a las empresas concesionarias que cobran el coste de la construcción de las autopistas con peajes abusivos y que previamente pactaron con el gobierno en bancarota, con unos plazos de amortización alargados hasta lo absurdo.

Las Guerrillas Urbanas

Los últimos juicios durante 2011 contra personas que firman sus acciones como Células de Conspiración del Fuego y Lucha Revolucionaria no pararon las acciones de sabotaje en Grecia y propagaron por toda Europa y otros lugares del mundo la solidaridad incendiaria. También la costumbre de reivindicar hasta el mínimo incendio de bienes particulares o públicos. Mucha difusión tuvo el atentado con moto bomba en Enero pasado contra un juzgado de lo criminal en Atenas. Supuesta razón por la cual los juicios dentro de la legislación antiterrorista se producen en la cárcel de máxima seguridad de Korallós. En dichos juicios, al estilo de los macrojuicios italianos contra todos los integrantes de la organización por diversos delitos, a pesar de la represión reunieron a centenares de amigos y compañeros de los apresados. Los encausados insistieron tenazmente en que constaran en acta sus posiciones políticas en pro de la revolución social mundial y por primera vez en los macrojuicios griegos no apareció por ningún sitio la figura de los arrepentidos. Los llamamientos a la solidaridad internacional e incluso a la coordinación mundial de la subversión tuvieron un relativo amplio eco. Y revelan que estos grupos siguen el programa político esencial de la revolución social proletaria de siempre. Recordemos que estos grupos mayormente surgen a partir de Diciembre de 2008 al calor de la oleada incontenible de disturbios proletarios (y en la práctica son agrupaciones proletarias que autoorganizan el sabotaje a la dictadura de la economía). La mayor parte son de tendencia insurreccional en líneas generales pero los distintos grupos incluso de amigos pueden tener bastantes diferencias tanto tácticas como estratégicas. Algunos grupos como Lucha Revolucionaria podría decirse que siguen más bien la táctica de Gandhi, Gandhi no es como lo pintan los muñecos de trapo del poder burgués LOS CIUDADANISTAS, sabotaje contra las estructuras económicas, políticas y los bienes de los responsables de dichas instituciones, evitando en lo posible la violencia contra las personas. Otros sin embargo como Secta Revolucionaria intentan reproducir la estética del Nihilismo ruso del Siglo XIX.

Asesinatos policiales

En general este año los policías de elite han seguido teniendo una buena cosecha de accidentes y “accidentes” donde han matado a los elementos más indefensos de entre los miserables. Refugiados, inmigrados, Gitanos, gitanos inmigrantes... Por ejemplo en enero de 2011 los motoristas del DIAS atropellaron a una niña de 4 años gitana cuando cruzaban a toda velocidad, en Atenas, el barrio hostil de gitanos.

Las huelgas generales y los disturbios masivos

En 2010 los sindicatos griegos no tuvieron más remedio que convocar 8 huelgas generales, en 2011 ya van por seis una en Febrero y la primera huelga de 48 del 28 al 29 de junio. La primera supuso una repetición de las anteriores jornadas de disturbios, gas lacrimógeno, polis-motoristas pegando a las viejas al estilo del tirón y cócteles molotov chamuscado a los maderos. La primera huelga general de 48 horas tubo unos antecedentes novedosos como la acampada en la plaza Syntagma de 60.000 personas copiando lo del 15 de mayo en la finca española. Pero copiándolo a la griega que eso de dar flores a los policías mientras te dan de hostias no se le ocurre a nadie menos a los izquierdistas típicos de España. En las siguientes huelgas se intentó inocular la desmoralización.

Primera huelga general de 48 en la finca Grecia,

El 28 y 29 de Junio coincidiendo con la votación parlamentaria para aprobar las condiciones para el sostenimiento del Estado con dinero de otros estados de la UE. Una auténtico experimento de imposición de la opresión que si sale bien en la finca griega se extenderá por todos los estados autocalificados de primer mundo que busca igualar a todo el proletariado en la miseria y el terror.

Entre las medidas aprobadas en esa ocasión y en otras, están las nuevas subidas de impuestos, la lucha contra la economía sumergida de subsistencias (que luchar contra la otra es tirar piedras contra el tejado de la burguesía) la bajada de pensiones y salarios, el aumento de las tasas hospitalarias y educativas, privatizaciones, despidos de funcionarios y bajada de gastos en todos los sectores excepto en las fuerzas represivas. Todo para garantizar la devolución de los créditos que harán posible el mantenimiento y reforzamiento de la policía, la estructura del Estado en general y entre otras cosas el rearme del ejército griego incluida la compra de una flotilla de submarinos de fabricación alemana.

El 28 de junio las calles del centro de Atenas amanecieron con los gritos que decían “policías cerdos asesinos” y la “junta militar no acabo en 1973”. Las manifestaciones se reprodujeron por toda Grecia, en Atenas los medios burgueses



hablaron de 50.000 asistentes a las marchas. La represión a base de gas lacrimógeno y bombas de choque fue a gran escala. 250 personas fueron asistidas por los servicios médicos por problemas respiratorios, solo sería el principio. El orden de desalojar a toda costa la plaza enfrente del parlamento, para evitar sucesos anteriores en los que los parlamentarios fueron cercados en el parlamento por 80 mil manifestantes, serían el desencadenante de noche y de día de disturbios en escala ascendente. Según cifras oficiales el primer día se saldo con 20 detenidos, 9 manifestantes y 37 policías heridos. Pero en esas cifras no se cuentan los atendidos por intoxicación ni los manifestantes curados en los puestos de socorro improvisados. El 29 de Junio fue una jornada más violenta. Los antidisturbios acordonan el parlamento, despejan parte de la plaza y algunas calles de acceso. Aun si muchos parlamentarios llegan tarde a causa de los intentos de bloqueo del parlamento. La sesión comenzara con retraso. La cantidad de gas lacrimógeno y bombas de choque lanzadas por la policía es ingente. Por eso el número de manifestantes en las calles no es tan masivo como en otras ocasiones. Los que están